



Accueil > Bretagne > Pleyber-Christ

Pleyber-Christ. L'expo de Fleur Cozic s'achève dimanche, à Pleyber

Ouest-France

Publié le 28/05/2024 à 05h19

Abonnez-vous

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

Newsletter Morlaix

Chaque matin, recevez toute l'information de Morlaix et de ses environs avec Ouest-France

Votre e-mail OK



| OUEST-FRANCE

Dernière ligne droite pour l'exposition de printemps de Fleur Cozic, qui expose jusqu'au 2 juin à la salle Anne-de-Bretagne, à Pleyber-Christ.

« Il est encore temps pour les amateurs d'art retardataires de découvrir cette exposition intitulée *Ici et ailleurs*. Fleur Cozic, artiste installée depuis vingt ans à Paris, nous fait le grand plaisir d'exposer pour la première fois en Bretagne, région à laquelle elle est très attachée par ses racines », explique Benoît Bécam, responsable de la salle Anne-de-Bretagne.

Jusqu'au 2 juin, exposition, salle Anne-de-Bretagne, à Pleyber-Christ, visible du mercredi au dimanche (entrée gratuite), de 14 h à 18 h, accessible aux personnes à mobilité réduite.

Pleyber-Christ